
 
Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, reúne-se este Legislativo na Sala 

de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a realização da primeira reunião 

ordinária do décimo segundo período da primeira Sessão Legislativa, sob a presidência do 

Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, que com as palavras de praxe, percebendo haver 

número regimental, declarou abertos os trabalhos. O Presidente determina que se faça a 

chamada, observando a ausência dos Vereadores Marcelo Rodrigues de Freiras e Walter de 

Paula Neves. O Presidente justifica a ausência do Vereador Walter de Paula Neves. Em seguida 

é colocada em discussão e votação a ata da Reunião Ordinária do dia vinte e sete de novembro 

de 2017, sendo a mesma aprovada e assinada pelos edis presente. Iniciando o pequeno 

expediente é feita leitura de diversos e expedientes recebidos da Prefeitura Municipal: Ofício 

encaminhado pelo Vereador Marcelo Rodrigues de Freitas justificando sua ausência, por motivo 

de realização de provas finais de disciplinas de conclusão do sexto período do Curso de Direito; 

Convite para “Solenidade Comemorativa dos 69 anos da EMATER – MG e do Dia Nacional do 

Extensionista Rural”, que ocorrerá no dia oito de dezembro de dois mil e dezessete, às nove 

horas, na Associação Atlética de Lima Duarte; Ofício n° 10/2017 encaminhado pelo Diretor do 

Departamento Municipal de Água e Esgoto – DEMAE, Agostinho Nardy Riolino, em resposta ao 

Requerimento n°39/2017. Passando a leitura e publicação de Projetos de Lei, são lidos: Projeto 

de Lei Complementar n° 06/2017 que “Altera a lei Municipal n° 1423 de 19 de março de 2008.”; 

Projeto de Lei Ordinária n° 33/2017 que “Altera o Anexo da Lei Ordinária n° 1.796/2015”; Projeto 

de Lei Ordinária n° 34/2017 que “Estabelece a proteção do Patrimônio histórico Cultural do 

Município de Lima Duarte, atendendo ao disposto no atr. 216 da Constituição Federal e modifica 

o Conselho Deliberativo Municipal do Patrimônio Histórico Cultural de Lima Duarte e dá outras 

Providências”; Projeto de Lei Ordinária n° 35/2017 que “Altera a lei Ordinária n° 1.155/2001, que 

Estabelece normas referentes a organização da ocupação e uso do solo no Distrito de Conceição 

de Ibitipoca e dá outras providências no que menciona”. Iniciando o grande expediente é feita 

leitura de  Indicação n° 173/2017, de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, ao setor 

competente para consertar bueiro localizado na Rua Aristides de Almeida, na Comunidade de 

Manejo. A Indicação é colocada em discussão e votação e não havendo manifestações 

contrárias, aprovada; Indicação n° 174/2017, de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos 

Santos, ao setor competente para construção de meio fio na Rua Nilo Delgado e que providencie 

recapeamento, em especial próximo ao número 38, na Comunidade de Manejo. A Indicação é 

colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação 

n° 175/2017, de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, ao setor competente para 

conserto de piso da quadra da Comunidade de Manejo. A Indicação é colocada em discussão e 

votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação n° 176/2017, de autoria 

do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, ao setor competente de construção de bueiro de 

captação de águas pluviais na Rua Maria Catarina, na Comunidade de Manejo. A Indicação é 

colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação 

n° 177/2017, de autoria do Vereador José Jayme Carvalho da Cunha, ao setor competente para 

construção de abrigo para ponto de ônibus próximo a Unidade de Saúde Euclides Xavier 

Teixeira, bem como providenciar a manutenção dos aparelhos da academia ao ar livre da Praça 

localizada na Rua Benvindo de Paula, no Bairro Jardim Primavera. A Indicação é colocada em 

discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada.  Leitura de 

Requerimento n° 46/2017 de autoria do Vereador João Batista de Moura Júnior, à Secretaria 

Municipal de Administração para que providencie placa de denominação da Rua das Almas, na 

Comunidade de Rancharia, conforme lei Municipal n° 1802/201. O Requerimento é colocado em 

discussão e votação, não havendo manifestações contrárias, aprovado. Após, é feita leitura do 

Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Conta e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei 

Ordinária n° 10/2017 que “Dispõe sobre denominação de logradouro público no perímetro 

urbano”. O Relato é colocado em discussão e votação e não havendo manifestações contrarias, 

aprovado; leitura do Relato da Comissão de Legislação e Justiça, Comissão de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Conta e Comissão de Obras e Serviços Públicos Municipais em 



 
conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 30/2017 que “Dispõe sobre concessão de subvenções 

sociais às Entidades que menciona”. O Relato é colocado em discussão e votação e não havendo 

manifestações contrarias, aprovado; leitura do segundo Relato da Comissão de Legislação e 

Justiça, Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Conta e Comissão de Obras e Serviços 

Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 31/201X que “Dispõe sobre 

concessão de contribuições na forma que menciona”. O Relato é colocado em discussão e 

votação e não havendo manifestações contrárias, aprovado. O Presidente após confirmar que a 

realização de audiências públicas é necessária para promover o diálogo, lembrou que a 

reabertura da escola da Comunidade de Perobas para ministração de cursos rápidos voltados 

para realidade do “homem do campo” é de extrema importância. Informou que, pelo quarto mês 

consecutivo a Santa Casa de Misericórdia de Lima Duarte não recebe o repasse do Governo 

Estadual, referente aos Serviços de Urgência e Emergência, deixando a palavra livre.   O 

Vereador João Batista de Moura Júnior, após cumprimentar a todos, parabeniza os moradores 

das Comunidades de Manejo, Orvalho e Vila São Geraldo pelo comparecimento, em maioria, na 

Audiência Pública que tratou da situação das escolas rurais, opinando que tal situação, precisa 

ser revista com muita atenção, visando a manutenção da “vida no campo”.  O Vereador Rogério 

Ferreira dos Santos, após cumprimentar a todos e destacar a presença da Presidente da 

Associação de Moradores da Comunidade de Manejo, Maria Laudelina Rodrigues Fonseca, 

sugere que o Poder Executivo Municipal dê mais atenção às Comunidades Rurais. Nada mais 

havendo a tratar, encerra-se a reunião, lavra-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos 

edis presentes. Lima Duarte, quatro de dezembro de 2017. 


